



Kunststoffedirekt

mehr als nur Kunststoff

PE500 – Konformitätserklärung Lebensmittelkontakt / Food Contact Declaration

Deutsch

Werkstoff: Polyethylen PE500 (PE-HMW). Diese Erklärung gilt für Halbzeuge und daraus gefertigte Bauteile von Kunststoffedirekt. Der eingesetzte Werkstoff entspricht den Anforderungen der Verordnung (EG) Nr. 1935/2004 sowie der Verordnung (EU) Nr. 10/2011 für Materialien mit Lebensmittelkontakt.

Der Rohstoff erfüllt die Anforderungen der US FDA für Lebensmittelkontakt gemäß den jeweils materialrelevanten Abschnitten des 21 CFR. Die Einhaltung der Migrationsgrenzwerte setzt die angegebenen Einsatzbedingungen voraus.

Einsatzbedingungen: Kontakt mit trockenen, wässrigen und fetthaltigen Lebensmitteln im Rahmen der materialspezifischen Temperatur- und Belastungsgrenzen. Nicht geeignet für aggressive Medien.

English

Material: Polyethylen PE500 (PE-HMW). This declaration applies to semi-finished products and machined parts supplied by Kunststoffedirekt. The material complies with Regulation (EC) No. 1935/2004 and Regulation (EU) No. 10/2011 for food contact applications.

The raw material complies with applicable US FDA food contact regulations according to relevant sections of 21 CFR. Compliance with migration limits depends on the stated conditions of use.

Conditions of use: Contact with dry, aqueous and fatty foods within the material-specific temperature limits. Not suitable for aggressive media.

Kunststoffedirekt. Erklärung auf Basis der Angaben der Rohstofflieferanten. Die Eignung für den konkreten Einsatzfall ist vom Anwender zu prüfen.